

# *Médicos cubanos en Gambia rechazan nuevas agresiones de EE.UU.*

---



La Habana, 22 jun (RHC) La Brigada Médica Cubana que se encuentra brindando sus servicios en la República de Gambia, emitió este 22 de junio, en Banjul, una declaración ante las nuevas agresiones de EE.UU.

En el texto, los colaboradores del sector de la salud rechazan el hecho de que la administración de Donald Trump haya incluido a Cuba en su “lista negra de países que no hacen lo suficiente para combatir la trata de personas”.

Al respecto sostienen: “Lo que no pueden soportar es que hoy tenemos el más alto prestigio a nivel mundial, porque somos capaces de llevar luz donde hay oscuridad, porque no esperamos ser llamados para extender nuestra mano solidaria”.

Los cubanos que laboran en Gambia aseveran que lo que hace nuestro país es combatir el terrorismo en todas sus esferas, no admite el tráfico de drogas, y fomenta la igualdad entre el hombre y la mujer.

Igualmente coincidieron con la postura del presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel quien afirmó que Cuba se distingue por una política de cero tolerancia y desempeño ejemplar en la prevención y combate a la trata de personas con baja incidencia en este flagelo, resultados asociados a nuestros logros sociales y de seguridad ciudadana e igualdad de oportunidades.

“El pueblo de Cuba, hoy más que nunca, marcha con pasos firmes, guiado bajo el legado de nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, y rechazamos toda maniobra que intente desestabilizar a nuestro gobierno llevada a cabo por el gigante de las siete leguas”, reafirma la declaración. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194124-medicos-cubanos-en-gambia-rechazan-nuevas-agresiones-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**